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○稽古日（本練習：全員参加の練習）
　３月 04日（月）　東郷町体育館 2F　 武道場（全面） 18：00～ 21：00 　
　３月 11日（月）　東郷中学校　　　　武道場（全面） 19：00～ 21：00（予定） 　
　３月 18日（月）　東郷町体育館 2F　 武道場（全面） 18：00～ 21：00 　
　３月 25日（月）　東郷町体育館１F　 多目的室 18：00～ 21：00 
○自主練習（ある程度技量が付き、許可のある人だけ参加できる練習）
　３月 01日（金）　東郷町体育館 2F　剣道場（半面） 19：00～ 21：00 　
　３月 08日（金）　東郷町体育館 2F　剣道場（半面） 19：00～ 21：00 　
　３月 15日（金）　東郷町体育館 2F　剣道場（半面） 19：00～ 21：00
　３月 22日（金）　東郷町体育館 2F　剣道場（半面） 19：00～ 21：00
　３月 22日（金）　東郷町体育館 2F　剣道場（半面） 19：00～ 21：00

3 月練習予定 月曜日の 7：30から 9：00まで、自主練習を開始します。
金曜日に練習している会員はこの練習に参加できます。是非ご参加ください。
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淳風会大会に出場して（敬称略・順不同）

日本空手道常心門連盟
古流
現代

☆石原美来
　わたしは、 淳風会大会の 9級８級の部に出場しま
した。 その日は、 とても寒かったです。 たくさん
のしんさ員の人たちに見てもらうのは初めてなので、
自分の番が来るまできんちょうしました。 自分の番
のときには集中してできました。 型はまちがえずに
できて、 大きな声を出すことができたので、 なっと
くのいく型ができました。 自分の番が終わってから
は、 おちついて他の人たちの型を見ることができま
した。 けっか発表で優勝できたので、 うれしかった
です。 へいかい式ではメダルをもらいました。 もっ
と練習して、 次の大会でもがんばりたいです。

★熊谷海斗
ぼくは、 ２回目のじゅんぷう会大会でした。 ずっと
ドキドキしてました。 れんしゅうよりじょううずに
できました。
１回目の大会では９位でしたが、 今回は２位ですご
く嬉しかったです。
これからもれんしゅうをいっぱいがんばって、 ゆう
しょうしたいです。

★土井佑太
じゅんぷうかいたいかいにでるまえは、 しんぞうが
いつもよりどきどきした。 すっごいきんちょうした
けど、 がんばってたいきょくしょだんをやって、 １

１いでにゅうしょうできたからよかった。うれしかっ
たです。

★松田　来
　１２月 2日日よう日に淳風会大会がありました。
たいきょくしょだんで、 かんとうしょうがとれまし
た。 淳風会大会の時は、 足も手も寒かったです。 手
は氷りそうでした。 きんちょうしました。 人のを見
ている時は、 うわぎであたたかくしていたけれど、
自分の番になってうわぎをぬぐと、 寒くてたまらな
かったです。 おや子型ではしぶちょうしょうがもら
えました。 うれしかったです。 いろいろなしぶが来
て、 いろいろな事を学びました。

★野村一颯
　メダルをもらえてうれしかった。 　いぶき

☆岸祐里亜
　私は淳風会大会の結果がちょっと残念でした。 型の
方が特に残念でした。 途中で少しふらついてしまっ
たので結果もぜんぜんよくありませんでした。 だけ
どこれからたくさん練習してうまくなりたいです。
組手もくやしかったです。 最初戦ったときは、 １回
顔面に当ててしまったけど勝ててうれしかったです。
決勝戦では黒帯と戦って負けてしまったので悔しかっ
たです。　これからは寸止めができるようにし、もっ
ともっと強くなりたいです。

裏に続く
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★岸　穂高
ぼくはじゅんぷう会大会に出てうれしかったことは３
いになれたことです。 さいしょは３いなんかとれな
いと思ってました。 だけどがんばったらとれたので
よかったです。

☆神谷朱音
私は淳風会大会に出場して自分の悪いところがわかり
ました。 最初は太極初段応用の型をやりました。 自
分なりにがんばってやったけれど、 結果は敢闘賞で
した。 今度は１位をとりたいです。
組手はとても悔しかったです。 相手が黒帯で無理だ
と思ったけど、 あきらめずに戦いました。 結果は負
けてしまいましたが、 後悔はしていません。 いい経
験をしたと思います。 だから、 これからは空手の練
習を一生懸命がんばりたいです。

☆北野咲花
わたしは、 はじめて淳風会大会に出てとてもきんちょ
うして、思うようにかたができませんでした。でも、
たくさんの人の前で空手ができたことはとてもいいけ
いけんになりました。 かたで１０位になりました。
3位までに入りたかったから 「くやしかったなぁ～」
と言いました。
一人ではやっぱりちょっとむずかしいと思います。
これからもがんばっていきたいと思います。

☆磯村　桜
　私は淳風会大会に出て思ったことが２つあります。
１つ目は初めての大会でトップバッターで型をやり、
すごくきんちょうして、 手のはらいを反対にしてし
まって点数があまりよくなかったので来年は間違えず
にやりたいです。

　二つ目は組手です。 組手も初めてだったのでとて
もきんちょうしました。 相手の子が黒帯ですごく強
かったけどそれに負けずにどんどんむかっていけたの
でよかったです。 もう少し引手をしっかり引けばよ
かったので次の大会ではしっかり引いて上位を目指し
たいです。
　型はあまりよく出来なかったけれど、 組手が自分
的には満足してるのでよかったです。

★加藤貞夫
　淳風会東郷支部が発足して２年以上すぎました。
支部長尾上登母先生他諸先生ご指導の御蔭で楽しくや
らせてもらっております。
空手は２０歳のころからの希望で年齢には関係なく楽
しく練習させていいただいております。
　淳風会の楽しい事。
設楽町のスポーツ会館の一泊二日の研修旅行。
長久手農村環境改善センターの親子の競技。
試割の初めて参加。 最初はまず１枚で参加。
おやじ会の飲み会等。
初めての会でしたので楽しく会話出来、 いろいろと
ご指導いただきまして有難うございました。
　私事としては年齢的に苦しい事はありませんが、
健康増進で楽しく練習していきたいと思います。
　今後共登母先生はじめ諸先生、 よろしくお願いいた
します。

最後に岩田会長、 水田洋平先生にお褒めの言葉をいた
だきました。




